

Kilchberg

Kath. Pfarramt St. Elisabeth Kilchberg,
Schützenmattstrasse 25, 8802 Kilchberg, Telefon 044 716 10 90,
www.st-elisabeth-kilchberg.ch, info@st-elisabeth-kilchberg.ch



Pfarrer: Andreas Chmielak
Jugendverantwortlicher: Tobias Gschwind
Sozialdienst, Seniorenarbeit: Regula Schäppi, Tel. 044 716 10 99
Mittwoch und Donnerstag sozial@st-elisabeth-kilchberg.ch

Sekretariat, Medienarbeit und Sachbearbeitung: Martina Kessler, sekretariat@st-elisabeth-kilchberg.ch
Öffnungszeiten: Di-Fr 8.15-12.15 Uhr
Italiener-seelsorger: Don Gabor Szabo, Tel. 044 725 30 95

Gottesdienste

5. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 5. Februar

17.00 Eucharistiefeier
Legat Sekunda Hawelski-Camenzind

Für diesen Gottesdienst benötigen Sie kein Zertifikat, es müssen aber die Kontaktdaten erhoben werden und es besteht eine generelle Maskenpflicht.

Sonntag, 6. Februar

10.00 Eucharistiefeier
Familiengottesdienst Mariä Lichtmess mit der 2. Unterstufenklasse
Für alle Kerzensegnung und Blasiussegen
Kollekte Caritas Zürich

Für diesen Gottesdienst gilt die 2G-Regel:
Zutritt nur mit einem gültigen Zertifikat (+ Ausweis) und es besteht eine generelle Maskenpflicht.

Donnerstag, 10. Februar

9.00 Ökumenische Morgenbesinnung

6. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 12. Februar

Kein Gottesdienst

Sonntag, 13. Februar

10.00 Eucharistiefeier
Kollekte Spende der Zürcher Katholiken

Für diesen Gottesdienst gilt die 2G-Regel:
Zutritt nur mit einem gültigen Zertifikat (+ Ausweis) und es besteht eine generelle Maskenpflicht.

In der Ferienzeit vom 12. bis 26. Februar werden unsere Pfarrei-Gottesdienste reduziert – wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.

Mitteilungen

MARIÄ LICHTMESS

Am 6.2.2022 feiern wir den Familiengottesdienst Mariä Lichtmess, welcher von der 2. Unterstufenklasse mitgestaltet wird.
Gleichzeitig werden im Gottesdienst auch Ihre Kerzen, welche Sie von zu Hause mitbringen, vom Pfarrer gesegnet.
Alle erhalten den Blasiussegen, welcher jedes Jahr an Mariä Lichtmess vom Pfarrer gespendet wird.

Mäggi Widmer
Katechetin

SPENDE ZÜRCHER KATHOLIKEN

Vor über 50 Jahren wurde die Spende der Zürcher Katholiken eingerichtet als Dank für Hilfe, welche sie aus den katholischen Stammländern erhalten hatten, bevor sie selbst noch keine Kirchensteuer einziehen konnten.

Mit der Kollekte «Spende der Zürcher Katholiken» 2021 wurden diakonische und pastorale Projekte im Dekanat Glarus unterstützt. Insgesamt konnten Fr. 16'000.– gesprochen werden.

2022 werden wiederum karitative Institutionen im Dekanat Glarus unterstützt. Des Weiteren soll das karitative Projekt für Menschen in Not, welche kurzfristig eine Unterkunft brauchen, von Martin Kopp, ehemals Generalvikar Urschweiz, einen Beitrag aus der Kollekte erhalten. Als Drittes will das Generalvikariat sich am Renovationsprojekt der Wallfahrtskirche «Maria Licht» der Berggemeinde Trun beteiligen.

Herzlichen Dank für Ihre grosszügige Unterstützung.

Postverbindung: 80–11471–0
(IBAN CH66 0900 0000 8001 1471 0)

Andreas Chmielak
Pfarrer

RELIGIONSSUNTERRICHT-PROJEKT

Im Rahmen des Oberstufenunterrichtes haben die Jugendlichen am 22.1.22 die Klosteranlage Fischingen im Kanton Thurgau besucht.
Die interessante Führung hat viel Wissenswertes vermittelt.

Das Kloster Fischingen wurde 1138 durch den Konstanzer Bischof Ullrich II. gegründet und 1848 vom Grossen Rat des Kantons Thurgau aufgehoben. Seit 1879 ist es im Besitz des Vereins Kloster Fischingen. Die ganze Klosteranlage beherbergt eine kleine Gemeinschaft von Benediktinermönchen und verschiedene Betriebe. Die Kirche und die St.-Idda-Kapelle gehören der katholischen Kirchgemeinde Fischingen. Unter einem Dach sind zwei verschiedene Lebenswelten geschaffen worden. Zum einen sind da einige wenige Benediktinerbrüder, die im Kloster leben. Diese beten und arbeiten, ganz nach den Regeln des heiligen Benedikt. Zum anderen sind Teile des Klosters zu einem Seminarhotel umgewandelt worden.

Das Kloster Fischingen liegt am Jakobsweg. Es kommen viele Pilger von Konstanz her, um Rast zu machen, bevor sie den Anstieg aufs Hörnli unter die Füsse nehmen. Das Kloster Fischingen ist also auch eine Pilgerherberge.



Nach der spannenden Führung und dem besinnlichen Gebet in der Kirche (Psalm 611) wurden wir mit einem reichhaltigen Mittagessen aus der Klosterküche verwöhnt.

Monika Gschwind
Katechetin

UNSERE VERSTORBENEN

Am 12.1.2022 verstarb:
Gabriela Beer, Bestattung 2.2.2022 um 10.30 Uhr Friedhof, Abdankung 2.2.2022 um 11.15 Uhr bei uns in der Kirche

Am 18.1.2022 verstarb:
Nady Hélène di Natale, Erdbestattung 28.1.2022 um 13.00 Uhr nur Friedhof

Herr gib Ihnen die ewige Ruhe